

津波

侵略

運河畑

▽たまたま、SOS島侵略 海底人？族に

侵略された。日本人の… ⊗ 県民の…
SOS島民の…常識・シキリはどうかにふつと
んでしまった。世界中・日本中に国や島
や土地がいはいあるのに、何故ココが
狙われたのか？ 本当は何処でも良
かった。たまたまSOS島だっただけさ。

海底人？族には、海を荒され、汚された
事が我慢出来んかった。だから、陸上を
立て直そうと、そして、モデルにしたか
た。海底人？族の考えるユトピアとは、
どんなものか見せたかった。ただ、それ
だけの事であった。

▽鬼まれた海のある島 海を汚され

るのは、堪らんけど、何故海底人？族は
この侵略を急いだのか？ どうせ働
く場所も少ないし。働く気もなく、

町へ漁民が去って行くし。無人島になつてから、侵略した方が、楽だったのに。こんな恵まれた海に囲まれた島だと、日本人には分らん方が都合がいいのに。

▽子子孫孫の安全・安心 海底人？族

は地震・津波のある海底で暮して来たので、これがどんなものか、これと共存して生きて行くには、どうしたらよいかがよく熟知していた。地震大国日本の科学技術の幼稚さ。バカらしさをよく知っていた。欲と利権で固まった民衆のアホらしさもよく知っていた。

だから、日本人が自分達の中で、考えで、変える事の出来ん事もよく知っていた。だから、海底人？族の侵略が始まったのさ。海底人？族だって、自分達の子子孫

孫が安全・安心に暮せる世界が欲しいから。

4 SOS島改造

海底人？族は島の地名も何もかも無視。ただ興味があるのは、島の海拔と海水を取り入れ運河畑が出来るか、と津波にやられやすい海辺であるか、と言う事なんです。

これだけのコダワリで、この島をあらゆる天変地異に立ち向かえる軍艦島と運河畑に改造して行こうとしているのです。もちろん、自力でです。

5 絶望と言う菌に感染？

海底人？

族はどうやって、SOS島を侵略出来たと思う？ 解んないだろうな。それは島民の心の中にくすぶっていた不安・恐怖・欲望をうまく利用して、マインド・コントロールする事に成功したからさ。その

ノウハウはヒミツ…。絶望と言う菌に感
染させたのかも知れない？

⑥海底人？族の掟 もちろん、SOS島か
らの出入りは自由だが、ケータイ電話インタ
ネット、ゲームは禁止。唯一の娯楽はSOS島
中央のお祭り広場で毎晩5時～10時まで
老若男女全員揃える「阿呆踊り」の
み。こんなことだと、近くて遠い隣人
「北鮮」みたいに見えるけど。出入自由
な外国(日本)へは30分の船旅で出来るん
だ。でも、必ず日本の町で心身疲れて、
SOS島へ帰ってくるのさ。島での営みは
自然の流れに従う海底人「？」族の掟に
基づいているんだ。

▽SOS島の外敵 SOS島を軍艦島にして、
外敵に対して備えるのは、外国(日本)か
らでなく、地震・津波・台風など自然災害

と言う外敵から、島民全体を守る事。

そして穏やかに一生を送れる事。

まるで、東北の宮沢賢治みたいな思想。

哲学が根底に流れているから、不思議だよね、海底人？族は。

▽侵略黙認されてる こんなハチャメ

チャな非経済的な、非日本的なSOS島が侵

略されて、外国(日本)が許して置くか？？

必ず攻めて来るか？？ そんな事出

来ないさ。だって、日本の政治・経済・軍事

のリーダーの良心を人質に取っているので、

もし攻めて来たら、これらの人々の良心

を消滅させるぞと言う脅しに屈伏

させて、黙認させているんだ。

▽SOS島の未来予想図 こんな下らない

戦争をしようとするより、周囲の海を

汚さず、破壊させずに100年の計で津波

防災・軍艦島造りを増幅させる事さ。
SOS島未来予想図はとくの昔に出来上がっている。こんな分り切った事をやるべきやないと思ひ込むことさ。共産主義でないよ。島民みんなの共同協調主義さ。

▽SOS島流通コイン

SOS島内での流通に

は、日本のお金(円)は通用しないよ。

島民発行の give and give and take コインのみで、労働の報酬として得る事が出来、1000枚以上の貯蓄は出来んよ。 give and take 程度の生温い労働では貰えん厳しい島社会なんよ。外貨円への換金は島生活の必需品のみに限定され、その他はNG、NGなんよ。

▽203X年3月11日津波でSOS島壊滅

海底人

? 族は地震予知能力がある。

203X年3月

11日に津波25mを伴った震度7の大地震がSOS島に来て、ほとんどの島民がドボーンとなることを知っていた。だから、この大地震後にSOS島を侵略すればいいのに、何故急いで、侵略するのだ。

それはヒ・ミツだけけど、今年SOS島に生まれて来る子供達が未来のSOS島のリーダーになる事を知っているの、何としても助けたい。助けたいと言う気持ちがある。海底人？族には強く強くあったからなってます。

SOS島は住んではいけない土地に指

定 地震大国の日本の土地は被災被害を

最小化するため、2050年に憲法改正

し、3つの区分に分けられる事が決ま

る。**州区分**は国民は税金を払って住ま

わして貰う土地、**都区分**は国民に土

地を安全整備して住んで貰う土地

お区介は誰も住んではいけない土地のつである。この**お区介**によつて待遇が大幅に違ってくる。**お区介**はここに住むなら、税金払え、土地代払えと言われている。**お区介**は税金はタダにする。身の安全の基本条件は国が整備する。例えば、高台(軍艦島)造りするとか。

お区介は農業・漁業の働く場としての許可はするが、この地に住む事まかりならんと決まっている。505島はこの**お区介**に法で決ってくる事が目に見えてきた矢先の侵略であった。

お島民を自ら守る 東北大地震・津波

を我が事と受け止め、東南海大地震でも、全島民が生き残りを賭けて生命・生活を守ろうとしたのは505島だけだった

と言われるように。資金が無くたつて大勢の人がいなくなつた。離れ小島だつて、こういうやり方で島民を守れると言ふ生きた手本を見せる時が刻一刻と迫つて来ている。203X年3月1日、その時まで、何処でも、その土地に住んでいたいと思える住民・島民にでも出来るモデル行動が必要だつたのです。海底人[?]族の侵略はその単なるアシストに過ぎなかつたのです。これが出来ない人々には、この夢から永遠に醒ない事を祈るしかないのであります。

14 新らしい生活スタイルのモデル造り 全国

に住んでいたカクレ海底人[?]族が続々と505島に向つて移住して来ました。しかし、ユダヤ人のイスラエルみたいに紛争になることはありません。何故なら、

日本人の体の中には海底人❓族の血が流れている同胞なんです。海底人❓族がモデル造りをしていていると思えばイイんです。

